

"Hajde, hajde…"

Folkloretanzgruppe für ost- und südosteuropäische Tänze in Oldenburg

Eine Tanz-Hommage an Yves Moreau am 06. & 07. April 2024

Yves war regelmäßig ein sehr gern gesehener Gast in Oldenburg. Er hat uns so unendlich viele schöne Tänze gezeigt und seine Liebe zu dieser Folklore auf uns übertragen. Yves starb am 08.09.2023.

An diesem Wochenende möchte ich seiner mit einigen Tänzen gedenken.

Zeiten: Samstag 14 - 18 Uhr

Sonntag 10 - 13 Uhr

Am Samstag im Anschluß bis ca. 21 Uhr möchten wir gern mit Euch zusammensitzen, uns am gemeinsamen Buffet laben, Erinnerungen austauschen und gern einige Tänze des Tages wiederholen.

Ort: Halle des TvdH, Schützenweg, Eingang von-Kobbe-

Str., 26129 Oldenburg

Kosten: 50 € (bar bezahlen)

Anm: H. Zieger, heidi.zieger@balkantanz.de

0441-883274

Teilnahme in jeder Hinsicht auf eigene Gefahr. www.balkantanz.de

Yves Moreau lebte in Montreal, Quebec, Kanada, und war als einer der führenden Exponenten Nordamerikas für bulgarischen Tanz und Folklore anerkannt. Zwischen 1966 und 1986 reiste er fast jährlich nach Bulgarien, um den Tanz zu erforschen und die Musik in allen Regionen des Landes aufzunehmen.

Er unterrichtete aus seinem schier unerschöpflichen Repertoire in ganz Europa, Brasilien, Israel, Japan, Taiwan, Hong Kong, Thailand, Singapur, Neuseeland und Australien.

Yves lehrte meist nicht-choreographierte Tänze, die er während seiner vielen Exkursionen gesammelt hatte. Seine Lehrmethode war klar und gründlich und doch entspannt. Ein besonderer Schwerpunkt lag auf regionalen Stilen und Hintergrundinformationen. Vor allem aber wollte Yves seine Liebe für bulgarische und andere Folklore mit allen teilen.